

Miguel Díaz-Canel qualifie d'imparable la campagne de vaccination massive contre le Covid-19 à Cuba



Photo: Cubadebate

La Havane, 20 sept. (RHC)- Le président Miguel Díaz-Canel a exprimé ce lundi sur Twitter la fierté des Cubains pour la campagne massive d'immunisation avec des vaccins nationaux.

Il a souligné qu'à présent, «la vaccination contre le Covid-19 est imparable». Le président cubain a ajouté que «la nécessité de parvenir à la souveraineté n'a jamais été aussi évidente».

Les statistiques du ministère cubain de la Santé publique indiquent que le 18 septembre dernier, plus de 18 millions 100 mille doses des vaccins Soberana 02, Soberana Plus et Abdala avaient été administrées dans tout le pays.

A ce jour, précisent les autorités sanitaires cubaines, 8 millions 200 mille 250 personnes ont reçu au moins une dose de l'un des vaccins cubains, dont plus de 5 millions sont à la seconde dose. Plus de 4 millions et demi ont accompli le calendrier complet de la vaccination.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270904-miguel-diaz-canel-qualifie-dimparable-la-campagne-de-vaccination-massive-contre-le-covid-19-a-cuba>



Radio Habana Cuba